

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Dire la vérité au peuple, c'est...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1912, tome 14, p. 293

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Dire la vérité au peuple, c'est souvent une tâche ingrate : Jésus-Christ nous a avertis que nous serions persécutés à cause de lui. Acceptons le devoir austère, ne recherchons pas une nouvelle popularité, fuyons les transactions, méprisons les habiletés.

Et puis, comptons sur la grâce de Dieu, elle opère sur les nations comme sur les individus. Efforçons-nous de la mériter par la foi et par la charité ; servons avec désintéressement les véritables intérêts du peuple, portons-lui notre amour et disons-lui la vérité :

« Faisons notre devoir, Dieu fera le succès. »